

Vicepresidente de Guatemala destaca beneficios de la colaboración médica cubana



Guatemala, 24 jul (RHC) El vicepresidente de Guatemala, Jafeth Cabrera Franco, destacó el impacto positivo de la colaboración médica de la mayor de las islas de las Antillas en su país, al recibir, en el Palacio Nacional y sede de la Vicepresidencia, al embajador de Cuba, Carlos de Céspedes Piedra y al Dr. Yuri Batista, coordinador nacional de la Brigada Médica Cubana (BMC).

El vicepresidente guatemalteco abordó los logros obtenidos por la BMC en ese país, radicada en 16 de los 22 departamentos, así como los resultados alentadores de su desempeño en el mejoramiento de la calidad de vida de la población.

En un ambiente de amistad, Cabrera Franco también comentó sobre el avance en las relaciones bilaterales experimentado en los últimos años, a la vez que condenó el bloqueo de Estados Unidos contra la isla.

Los titulares cubanos se hicieron acompañar de un equipo informativo de la televisión cubana, que se encuentra realizando un material fílmico sobre los 20 años de la presencia de la BMC en la tierra del Quetzal. **(Cubaminrex)**

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/167553-vicepresidente-de-guatemala-destaca-beneficios-de-la-colaboracion-medica-cubana>



Radio Habana Cuba